

# 水東っ子だより

令和7年6月25日  
水東小学校便り3号

ゆう氣いっぽい やる氣いっぽい  
けん氣いっぽい 水保大すき水東っ子

## ☆水泳学習☆～決まりを守って安全に学習する・目標をもって頑張る～

いよいよ子供たちが楽しみにしていた水泳学習が始まりました。本年度から市民プールで、3～6年と1・2年生に分かれて学習しています。水中じゃんけんや宝探しなどで水慣れをしたり、クロールや平泳ぎなどの泳ぎ方を学んだり、楽しく活動する子供たちの姿が見られました。17日は、全員一緒に水泳学習を行い、今までの練習の成果を発表する予定です。



## ◇1年生通学路探検◇

1年生は生活科で線路の渡り方や道路の歩き方を学びながら、通学路を探検しました。初野神社で、ブランコや鉄棒、滑り台で楽しく遊び、充実した探検となりました。



## ◇2年生新水俣駅見学◇

2年生は周辺の地図作りのため新水俣駅までの道を確認したり、駅長さんと新水俣駅を見学したりしました。新幹線が入ってきたときには、大喜びでした。



## ◇5・6年生租税教室◇

5・6年生が、税の使われ方を税務課の方から学びました。ビデオ視聴、クイズや地元の写真を使った説明などがあり、税を身近に感じることができました。



○12日に実施された児童引き渡し避難訓練や22日のPTA 親子ニュースポーツ大会へのご協力・ご参加ありがとうございました。

○水東小では、毎月ノーメディアチャレンジデーをそれぞれ設定し、取り組んでいます。裏面にはスマートフォン等の利用5か条を掲載しています。ご一読ください。

## ☆創立150周年を盛り上げよう☆

6月の全校集会で水東小学校の歴史や伝統行事などを昔の写真を見せながら紹介しました。その後、水東タイムで、創立150周年をお祝いするためのスローガン決めをしました。難しいテーマでしたが、縦割り班で真剣に話し合い、「受け継ぐ」「未来につなげる」「羽ばたけ」「感謝」などのキーワードがでました。

